



L'Agnus Dei est disponible au Centre d'Accueil des Pèlerins

2016-05-07PCPNE



L'*Agnus Dei*, symbole de consolation et d'espoir, remis par le Pape François à une délégation de dix personnes et distribué ensuite à tous les participants à la Veillée de prière « Sécher les larmes », événement jubilaire qui s'est déroulé dans la Basilique Saint-Pierre, sera disponible dans les prochains jours exclusivement au Centre d'Accueil des Pèlerins 7, *Via della Conciliazione*.

Cette image représente l'*Agnus Dei*, c'est-à-dire l'Agneau pascal victorieux de la mort infligée à l'autel de la croix, entouré de l'inscription latine « Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux » (Apocalypse 7,17). Au dos est reproduit le logo officiel de l'Année Sainte Extraordinaire de la Miséricorde (8.XII.2015-20.XI.2016), voulue par le Pape François, dont la devise est « Miséricordieux comme le Père » (Évangile de Saint Luc 6,36).

L'image a été distribuée par le Saint-Père le 5 mai 2016, au cours de la Veillée de l'Ascension, à l'occasion de la célébration « Sécher les larmes », spécialement dédiée aux personnes qui vivent des situations de profonde souffrance

La volonté du Saint-Père est que ceux qui reçoivent cette image de l'*Agnus Dei*, la portent à ceux qui souffrent et ont besoin de consolation comme signe de partage et d'expression de la miséricorde que le Père a révélé à travers la Pâque de Son Fils.